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前天，东方卫视《舞林
大会》进行了初赛第五场的

录制，此前深陷 “嘲笑大
陆”风波并被网友强烈抵制
的孟广美是本场比赛的选
手之一。表演结束后，孟广
美深深鞠躬并首次郑重地
公开致歉。

在接受采访时，孟广美

说：“我是一个比较随性的
人，想说什么就说什么，常
常会觉得别人也是这种个

性。‘红色风暴’事件之后，
我一直在反思自己到底做

错了什么。我出道十多年
了，过去一直坚持多做好
事，做一个好人，结果这次
‘莫名其妙’地摔了一个大
跟头。这段时间，有人写信
用很严厉的语气骂我，也有
人对我表示支持。我从中学

到了很多东西。我相信大家
批评我，一定是我说错了什
么。我是一个‘硬颈派’，从

不低头。但是这次我无心的
一些说法被掐头去尾后真

的伤害到了大家，我郑重道
歉。”说到此处，孟广美向全
场深深鞠了一躬。

孟广美接着说：“我很

清楚自己现在上了大陆媒
体和网友的‘黑名单’，直
到现在仍然处在风口浪尖
上，但无论怎样，希望大家
能关注我今后的表现。”
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在过去，只有那些“高、

大、全”的英雄才能成为人
们学习的榜样，才能走入教
材。如今，体育、娱乐各路明
星纷纷走进了教材。2003
年，周润发被收入香港中学
中国语文第二册课本；2005
年，邓亚萍、刘翔、乔丹、马尔

廷、贝克汉姆、桑兰等入选
《新目标英语》初中英语教
材；描写刘翔成功经历的文
章《跨越新纪录》，成为上海
部分小学五年级语文课本拓
展型教材；姚明、刘德华、宋
祖英、林心如、邓亚萍的照片

被列入初中版 《新理念英
语》第一课；罗大佑的歌曲
《现象七十二变》被列入新
版《大学语文》的诗歌篇；今
年辽宁省中考英语听力试卷
中的“补全对话”部分，赫然
是对张含韵的专访，分值 10

分，其中涉及张含韵的家乡、
学校、个人习惯、购物偏好、
理想等。

i��gm����

张含韵所属公司唱片部

总监王小姐坦言：“听到这
个消息，让我们感到窃喜，说
明我们的艺人有了影响力。
我们的宣传包装很成功。”
但这是否助长了学生们的追
星风潮？王小姐持否认态度：
“我们不是一直倡导学生不

要死读书、读死书吗？各方面
的信息都要有，不能太闭

塞。”经纪公司方面也坦言：
“我们的艺人进了学生教
材，对于明星自身的品位和
形象是个极大的提升，是个
最好的‘活广告’。”
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有人说，明星走进教材，

能激励学生们学习明星，因
为明星也是在摸爬滚打和机
缘巧合下成长起来的普通
人，像他们那样做人并不是
一件难事，这种启示才是榜
样设置的意义所在。

不过，教育专家对此持

反对态度。他们认为，传统概
念上，历史人物、英雄、革命
志士这些经典人物经得起历
史沉淀才能进入教材。不是
说娱乐明星不能进教材，像
李小龙那样有励志意义的人
物对青少年也有启示作用，

而超女，或者当下流行的明
星，他们经过人为的包装，有
商业化的炒作成分，现在虽
然大红大紫，但可能只是过
眼云烟。教材是严肃的，不能
随意改动，让这些还未定性
的明星进教材是有风险的。

不少家长表示，孩子为
追星影响学业本来已经够让
他们头疼了，现在这些明星
“堂而皇之”走进教材，这让
家长更不知道怎样教育孩子
了。 ¥¦§¨ ©ª«
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虽然冯法祀先生已是
93岁高龄，但谈起徐悲鸿的

气节和艺术成就仍是如数家
珍。他清晰地记得 1948年
徐悲鸿赠画给他的情景。

冯老告诉记者，油画
《浴女》是1924年徐悲鸿在
法国留学时画的，自己首次

见到它是 1947年的一天。
当时冯法祀住在北京东受禄
街，和徐悲鸿家很近。由于是
师徒关系，冯法祀常常到徐
悲鸿家串门。那天，冯老照例
到徐悲鸿家串门，看见这张
《浴女》铺在地上，徐悲鸿正

端着颜料盘调色。“我连忙
问徐先生这是干什么？徐先
生说，这张画不要了，把它涂
了画别的。”冯老至今仍不
知道，徐悲鸿当年为什么要
涂了《浴女》，不过他当时看
到这张画，眼前一亮，心头一

惊，凭着油画家的感觉认定
它不但是徐悲鸿的油画代表
作品，也是中国油画的代表
作。眼见《浴女》就要被毁，
冯法祀提出自己家有一块全
新的画布，愿意换《浴女》。
徐悲鸿答应了，将《浴女》赠

给冯法祀。这幅画冯老一直
珍藏着，在中央美院教书时，

每讲到中国油画，冯老必然
将《浴女》高挂在黑板上。
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提到冯法祀，就不能不说

到他的代表作———巨幅油画
《刘胡兰就义》。这幅画已经
被中国美术馆珍藏，被称为馆
藏“双璧”之一。在冯老看来，
这是他最难画的一幅作品，前
后用了3年时间才“磨”好。
“人物太多了，太复杂了，要

画出故事的情节性可不那么
简单！刘胡兰在什么时候英勇
就义，在那一刻敌人是什么反
应，群众是何反应，都要在一
个画面上表现出来。同时，群
众的反应也各不相同，有特别
激动想冲上去的，有眼睁睁看

着自己的儿子、孙子被残害而
死的……”为此，冯老多次去
刘胡兰的家乡文水县写生，观
察，用了3年时间才完成这幅
画。他用告诫的口吻对记者
说：“搞艺术，让中国油画走
向世界，必须首先具有本民族

的精神，千万不能脱离中国文
化传统。”
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冯法祀南京办画展忆恩师
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张艺谋的电影《一个都
不能少》改变了片中小演员

魏敏芝和张慧科的命运。在
魏敏芝远赴美国求学之际，

“谋男郎”张慧科也在今年
夏天报考了北京电影学院
表演系。但是让人意外的
是，他在表演系一试中就惨
遭淘汰。

目前，张慧科在河北影
视学院修读摄影专业，立志

三年后再考北影。 12
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周星驰的新片 《长江七
号》目前正在宁波紧锣密鼓地

拍摄。作为年度大片，制作方
采取了一贯的“密不透风、谢
绝采访”态度。近日，记者了解
到《长江七号》的剧情，以及
周星驰在片场内外的故事。
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周星驰在片中扮演一个

穷困潦倒的父亲，和儿子居住
在宁波大马路边的一栋破旧
房屋里。星爷所演的人物因为
讨要薪水而被人追打，也买不
起上百元的玩具给儿子，但他
不忍就此放弃，在垃圾堆里捡
到了一个破玩具，准备送给儿

子。没想到这个玩具竟然是和
外星人联系的通讯器。此后，
周星驰一家利用通讯器，通过
外星人的帮助，帮助穷人，惩
罚学校里欺负儿子的富家子
弟以及拖欠工资并殴打周星

驰的包工头林子聪。
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周星驰从到老家宁波筹

备拍摄的第一天起，就住进了
宁波历史最久的五星级酒店
之一———中信国际酒店。周星

驰行踪神秘低调，每天裹着大
风衣，捂着大口罩，早出晚归，
风雨无阻。拍摄场地在宁波某
建筑工地，隐藏于宁波当地并

不起眼的一角。
在拍摄地导演棚附近，有

一家印度饭馆，是星爷在宁波
期间最爱光顾的地方。剧组大
批人员的入驻带动了附近的
餐饮业。餐馆的工作人员透
露：“星爷特别爱吃这里的咖

喱牛肉、咖喱羊肉，而且非常
爱吃辣，一般都要放双份的辣
椒调料，还喜欢吃蔬菜沙拉，
都是吃整片的……”
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因为星爷的盛名以及强

大的宣传作用，被租用的拍摄
场地向剧组收取的费用比较
低。很多群众演员对星爷的评
价竟截然相反。一些群众演员
透露，周星驰竟然不给民工演
出费用；然而一个在片中扮演
阿横的建筑工人却介绍说，周

星驰嘘寒问暖，让他非常感
动。但群众演员都对星爷拍戏
的认真执着精神非常佩服，据
说在一场从高楼上摔下来的
戏中，已步入中年的周星驰坚
持不用替身，亲自上阵。

片方对拍摄都采取极端保

密的态度，甚至专门安排一批
保安、随行人员，严查路人、记
者在现场拍摄照片。 ./
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